

N

N Nuestro archivo

151 años | 15 de enero de 1875

Gran movimiento de viajeros hay en el verano

Según el diario “El Ferrocarril”, el movimiento de viajeros del verano vallegando a su apogeo. Todos los días, en Santiago, salen trenes para el sur y el norte, atestados de pasajeros que van buscando en los campos o en las costas temperaturas más agradables que las que se soportan en la capital. Hasta el Gobierno comienza a hacer sus maletas. El Presidente Errázuriz partirá a su hacienda en Colchagua.